

2022年1月28日
由良海運株式会社

新型コロナウイルス感染者の発生につきまして

2022年1月26日（水）、当社の現業拠点に所属する従業員1名が発熱のため医療機関にて検査を受けた結果、新型コロナウイルス「陽性」と判定されました。

当該結果を受け、当社では下記の通り対応しております。

記

1. 陽性判定者への対応

検査当日、新型コロナウイルス「陽性」と判定された従業員は出勤していなかったため、引き続き出勤を控えるとともに、療養を行っております。

2. 所属拠点における消毒

1月26日（水）、当該従業員が勤務する拠点内の消毒を実施致しました。

3. 濃厚接触者の有無

保健所からは、濃厚接触者に該当する者がいるとの連絡は受けておりませんが、当該従業員と接触のあった拠点所属の従業員につきましては、念のため隔離した場所での業務に従事しております。引き続き体調の変化に留意しながら、適切に労務管理を行って参ります。

4. 再発防止の取り組み

引き続き、出勤前検温、マスク着用、手洗いや手指消毒等の感染症予防対策をはじめ、新型コロナウイルス感染症対応の社内ガイドラインに定めた三密を避けるための感染防止行動の再徹底など、感染症の発生・拡大防止に努めて参ります。

皆様には大変ご心配をおかけ致しますが、引き続き全力で再発防止に努めて参りますので、ご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

以 上